

# Turbulencia política por superpoblación

Washington, febrero 21. (AP). (Por Ary Moleon). El secretario del Consejo Nacional de Seguridad, Zbigniew Brzezinski, dijo que la explosión demográfica en el mundo en desarrollo conlleva las posibilidades de "turbulencias políticas y sociales" en el desafío de esos pueblos al status quo.

El principal asesor del presidente Jimmy Carter en asuntos externos dijo que para fines de este siglo el 80 por ciento de la población estará radicada en Asia, África, y la América Latina.

problemas en la atención de las necesidades de su población", dijo Brzezinski "hacia el año 2000. El Asia tendrá que atender a 2.150 millones de personas, África 535 millones, y la América Latina 440 millones".

En realidad la cifra indicada por Brzezinski para la América Latina no se alcanzará dentro de 22 años sino bastante antes, según las cifras reveladas independientemente por el Centro Latinoamericano de Demografía. En un informe casi paralelo a las palabras de Brzezinski el CELADE estima que la población latinoamericana llegará este año

— Pasa a la página 45 —

## Brasil espera decidir nivel de precios razonable de café

Londres, febrero 21. (AP). (Por Leonard Kirschen). El presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calazans, dijo hoy a los países importadores que toca a ellos decidir un nivel de precios razonables para este producto si quieren que el tercer pacto cafetero mundial sea un instrumento efectivo, como se desea. "Estoy aquí para subrayar el deseo brasileño de que se aceleren las labores del grupo de estudio, para que se ponga en marcha tan pronto sea posible un efectivo acuerdo internacional del café", dijo Calazans a la prensa, después de efectuarse esta mañana la primera reunión del grupo.

El grupo de estudio, integrado por los 16 países productores y consumidores que forman la junta ejecutiva de la Organización Internacional del Café y por observadores de otros países miembros estará reunido hasta el vier

nes, para decidir el método por el que podría fijarse el precio crítico; este "precio crítico" determinaría la entrada en vigor del sistema de cuotas incorporado en 1976 al Pacto.

"Tenemos ahora ante nosotros algunos estudios excelentes, preparados por el secretariado de la OIC y por su director ejecutivo, Alexander Beltrao. Ahora los estudiaremos", dijo. "Pero toca también a los consumidores estudiarlos y tratar de deci-

— Pasa a la página 60 —

## Presidente de Chipre tiende mano conciliadora a Sadat

Nicosia, febrero 21. (Latin-Reuters). (Por Jeremy Toye) El presidente chipriota Spyros Kyprianou tendió hoy una mano conciliadora al mandatario egipcio Anwar Sadat, exhortándolo a encarar un esfuerzo conjunto para restablecer relaciones que prevalecieron antes del luctuoso combate de Larnaca entre efectivos de ambas naciones. Al mismo tiempo, Kyprianou formuló un llamamiento a los mandatarios y dirigentes del mundo árabe para que no inmiscuyan a Chipre en sus conflictos.

"No queremos que Chipre sea arrastrada hasta convertirlo en escenario de arreglo de disputa entre árabes", declaró.

Su exhortación conciliadora al presidente Sadat fue formulada en conferencia de prensa en la que manifestó que su gobierno no ha recibido todavía información oficial acerca de la decisión egipcia de retirar a su misión diplomática acreditada en Nicosia, medida que usualmente precede a una ruptura formal de relaciones.

Un comunicado egipcio emitido a últimas horas de anoche anticipaba que se pedirá al gobierno chipriota que retire su personal diplomático de El Cairo. Pero hoy no se advirtió indicio alguno de que se hubiera concretado esa demanda egipcia.

Tampoco hubo novedades respecto de un pedido chipriota en el sentido de que debía ser retirado el agregado militar egipcio en Nicosia, comandante Farouk Takky Abdel Azim.

**Orden egipcia**  
El Cairo, (Latin Reuters). Egipto ordenó hoy a todos sus diplomáticos

— Pasa a la página 19 —

## Academia Hollywood discute nominación de Premios Oscar

Los Angeles, febrero 21. (Latin-Reuters). "Julia" y "The Turning Point", dos de la reciente serie de películas de tema femenino y el nuevo y resonante éxito taquillero de Hollywood, "La Guerra de las Galaxias", lograron la mayor cantidad de nominaciones para los premios Oscar de este año, que serán discernidos por la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas, el tres de abril.

"Julia" y "The Turning Point" sumaron ambas 11 nominaciones cada una y la Guerra de las Galaxias totalizó diez.

En la muy disputada categoría de mejor actriz las cinco nomina-

— Pasa a la página 26 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCUCHA OPINIONES. Londres, Feb. 21 (AP). La dirigente conservadora británica Margaret Thatcher, centro derecha, escucha las opiniones de las amas de casa durante un recorrido electoral en Londres.

## Más ataques de guerrillas en Colombia a 5 días de elección

Bogotá, febrero 21 (AP). (Por Javier Baena). A cinco días de las elecciones legislativas y primarias presidenciales dentro del Partido Liberal de Gobierno, las guerrillas comunistas intensifican sus ataques en las zonas rurales y urbanas, pero el gobierno del presidente Alfonso López Michelsen prometió que la votación se efectuará el domingo en paz y con plenas garantías. El más reciente ataque guerrillero fue ayer en la zona de Campo Capote del municipio de Cimitarra, a unos 500 kilómetros al este de Bogotá. Una patrulla militar fue emboscada allí por el quinto frente de las autodenominadas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colom-

bia (FARC). Un soldado y un guerrillero murieron en el ataque.

Dos soldados resultaron heridos, informaron voceros de la Quinta Brigada del Ejército.

Las FARC, brazo armado del

— Pasa a la página 43 —

## Se reanudan gestiones de E. U. para concretar paz en Levante

Jerusalén, febrero 21 (Latin-Reuters). Las gestiones realizadas por los Estados Unidos con miras a concretar la paz en el Medio Oriente se reanudaron hoy cuando el subsecretario de Estado, Alfred Atherton prosiguió su diplomacia viajera, interrumpida hace dos semanas por la visita del presidente egipcio Anwar Sadat a Washington. Atherton retornó anoche a Jerusalén y se reunió hoy por la mañana con el ministro de Asuntos Exteriores Moshe Dayan.

Dijo Atherton a su arribo que desea superar las dificultades que han impedido la formulación de una declaración de principios en pos de una conferencia de paz

para el Medio Oriente de carácter amplio.

Indicó que también desea que en las negociaciones tenga cabida Jordania y que durante su actual periodo recorrerá Ammán, Arabia Saudita y posiblemente

— Pasa a la página 43 —

## Guatemala-Honduras planean comercio de nuevos productos

Tegucigalpa, febrero 21 (AP). Funcionarios y empresarios de Guatemala y Honduras se reunirán próximamente para incorporar nuevos productos en el tratado comercial que mantienen vigentes ambos países desde 1969. El Ministerio de Economía dijo hoy que la reunión se llevará a cabo en Guatemala en los próximos 15 días. Guatemala y Honduras están interesados en intercambiar especialmente productos textiles en sus respectivos convenios comerciales, dijeron fuentes oficiales.

Señalaron que a la cita concurrirán dirigentes de la Cámara de Industrias de Guatemala y de la Asociación Nacional de Industriales de Honduras.

Desde la guerra de cien horas librada en 1960 con El Salvador, Honduras se retiró del Mercado Común Centroamericano estableciendo tratados separados con Guatemala, Nicaragua y Costa Rica.

Ambos países se mantienen aún distanciados y no tienen relaciones comerciales ni diplomáticas.



CHIPRIOTA. Nicosia, febrero 21 (AP). El presidente chipriota Spyros Kyprianou dice que está dispuesto a entrevistarse con su colega egipcio Anwar El Sadat.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATOS. Nueva York, febrero 21. (AP). Richard Burton, Woody Allen y Richard Dreyfuss, designados candidatos al Oscar de Hollywood, al mejor actor de la temporada.